**Von:** Anton Schuller

An: A13\_Bau- und Raumordnung <abt13-bau-

raumordnung@stmk.gv.at>

**Gesendet am:** 24.03.2023 08:39:11

Betreff: Begutachtung SAPRO PV 2023, Stellungsnahme

Sehr geehrte Damen und Herren!

Als interessierter Bürger und Bewohner der Steiermark gebe ich hiermit eine Stellungnahme zum im Jänner aufgelegten SAPRO PV 2023 ab.

Vorab danke ich herzilchst für das Engagement aller involvierten MitarbeiterInnen des Amtes der Steiermärkischen Landesregierung und allen mutigen PolitikerInnen für die Ausweisung dieser ersten Tranche an Freiflächen für die Errichtung von PV Anlagen mit dem Zwecke der Erzielung der Bundesziele 2030.

Aus meiner Sicht passen Vorgangsweise und Auswahl der Flächen, auf Basis der gegebenen Rahmenbedingungen, Erstmaligkeit des Prozesses und Anforderungen sowie Herausforderungen, sehr gut.

Ich wünsche mir jedoch für die zukünftig erforderliche und weitergehende Ausweisung von Flächen, dass vermehrt auch

- Hanglagen mit geringerem Agrar-Ha-Ertrag
- Alpine Lagen mit weniger Nebel und geringem Ha-Ertrag
- Waldähnliche Flächen mit geringer ökologischer Bedeutung und bereits vorhandener Vorbelastung stärker in Betracht gezogen werden.

Generell sollte der Ortsbildschutz in der Auswahl von Flächen geringer priorisiert werden. Wenn wir als Gesellschaft den Strom "brauchen und nutzen", dann ist die Stromerzeugung in "Sichtweise der Bevölkerung" auch durchaus zumutbar.

Ich wünschen Ihnen für die Ausweisung weiterer Flächen viel Mut und Engagement sowie Erfolg! Danke nochmals!

Schöne Grüße, DI(FH) Anton Schuller, MBA